
新任任期付校長インタビュー  

 

令和 7年 4月に堺市の任期付校長に採用された品川校長に、採用後 1か月の感

想を聞きました。（令和 7年 5月 7日取材） 

 

温かく迎えてくれてうれしかったのを覚えています 

今年の 4 月に赴任してきたとき、玄関に「ようこそ安井小学校へ」と

掲示がありました。教職員のみなさんから歓迎されていると感じうれし

かったのと、これからがんばろうと思いました。 

採用前は、授業の手法は学習指導要領などである程度決まっていると

いうイメージをもっていましたが、実際は、先生方も本当に工夫して、こ

どもたちと対話しながら授業を進めていることがよくわかりました。こ

ども中心に授業を進めています。 

職員室内も明るく、職員間の会話も多く、困ったことがあればアドバイ

スし合い、情報共有してまとまって対応するなど「チーム安井」を実践し

ています。 

 

 

「校長先生の顔を描いたよ」 

こどもたちも明るくあいさつをしてくれます。自分の名前もすぐに覚

えてもらい、授業を見にいってもあいさつしてくれます。 

毎朝学校の校門で「校長先生、おはようございます」という、こどもた

ちの元気な挨拶が毎日の励みになっています。また授業の中で「校長先生

の顔を描いたよ」「粘土で校長先生の顔を作ったからみて」と、こどもた

ちから声をかけられたことは非常にうれしかったです。 

 

学校群の取組に驚いた 

学校群※の取組に一番驚きました。学校群内の 4校（中学校 1校、中学

校区の小学校 3校）の校長会が月に 1回あり、中学校の校長先生が中心

となり 4 校連携の様々な取組を行っています。例えば中学校での公開授

業に小学校の先生が参加し情報交換や研修を行ったり、また中学校の先

生も小学校の授業を見に来ていただいたりしています。中学校の体育大

会に 3小学校の 6年生が参加することも検討しています。 

また、学校群内の校長先生はじめ、堺市の他の小学校の校長先生もウェ

ルカムな感じで、いろんな情報をいただき、困った時には気軽に相談に乗

っていただけるなど本当に助かっています。温かく迎えていただいてい

ると感じるのと、任期付校長を迎え入れる土壌が、堺市の校長先生の間で

定着しているのだと思いました。 

 

 

堺市立安井小学校長 

品川 純一 
 

民間企業勤務を経て、 

令和 7年 4月から現職 

※学校群・・・中学校区の中の小学校と中学校をひとつのチームとして考える仕組み。

安井小学校の属する陵西学校群は、令和 5年度からモデル学校群として取り組んでき

た。令和 7年度からは堺市内の全ての中学校区が「学校群」となり、それぞれの学

校・学校群の強みをいかした様々な取組が検討・実践されている。 



こどもも教職員も、来るのが「楽しい」学校に 

先生は勤務時間が長いというイメージを持っていましたが、驚いたこ

とに、想像より退勤が早い。学校はブラックな職場だと、報道等で悪いイ

メージが先行していますが、みんな笑顔で勤務しています。 

ただ、負荷がかかっている先生もいますので、その支援は必要だと思っ

ています。しっかりとコミュニケーションをとり、それをふまえて支援を

考えていきたいと思います。 

そして、来るのが楽しい学校にしたいと思っています。それはこどもも、

教職員も同じ。行動・言動に注意し、みんなが楽しいと思える学校にした

いと思っています。 

先日、サッカーの J リーグの方に出前授業に来ていただきました。こ

どもたちには、このような本物のアスリートの方などからの話を聞く機 

 

    

 

会を活用し、何か気づきをもってもらえればと思っています。その時は、 

自分が「楽しい」と思ったときに練習すると、上手くなる、伸びると教え

ていただきました。こどもたちには、ぜひ「楽しいこと」を見つけてほし

いと思います。 

また、このような出前授業のことを含め、いろんな学校の活動を、学校

のホームページで随時発信していきたいと思っています。 

 

応募を考えているみなさんへ 

ぜひ、いままでのご経験をいかしていただき、堺市の任期付校長として、

堺市のこどもたちの未来にために一緒に頑張りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安井小学校のホームページはほぼ毎日更新され、学校の様子を知ることができます。（安井小学校ホームページより） 


